

Mariano Rodríguez Moya



Mariano Rodríguez Moya es en la actualidad el Director de Calidad y Desarrollo Sostenible del Grupo **Carrefour** España donde lanzó y desarrolló una línea de productos sostenibles bajo la marca “Calidad Tradición Carrefour”, hoy “Calidad y Origen”.

Forma parte del Comité de Calidad y Desarrollo Sostenible del Grupo Carrefour Internacional.

Antes de entrar en el mundo de la distribución, trabajó en laboratorios farmacéuticos y en investigación pública, donde publicó diferentes trabajos. También fue profesor de prácticas de Microbiología.

Es Presidente del Comité de Seguridad Alimentaria de AECOC, Consejero de Ecoembes y miembro de los Comités de Medio Ambiente y Seguridad Alimentaria de ANGED y ACES.